



Mexicanos en todo el país protestan contra reforma al Poder Judicial de López Obrador

Ciudad de México, 25 ago (EFE).- Ciudadanos, opositores, organizaciones de la sociedad civil y trabajadores del Poder Judicial de México que están en huelga, protestaron este domingo para elevar la presión contra la reforma del presidente, Andrés Manuel López Obrador, que busca que haya elecciones populares para designar a juzgadores y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

La protesta se replicó en distintos estados del territorio mexicano, mientras que, en Ciudad de México, una concentración de personas marchó del el histórico Monumento de la Revolución, por la principal avenida Paseo de la Reforma y hasta el Zócalo capitalino, frente al Palacio Nacional, la principal plaza pública del país.

Entre las posturas que se escucharon desde el norte y hasta el sur del país en diversas plazas públicas, se defendió que la propuesta pretende vulnerar la independencia judicial, la carrera de funcionarios que aspiran a escalar por méritos, así como advirtieron de riesgos para la democracia mexicana y los contrapesos al poder.